

Bonjour à Tous



Je m'appelle Lola et j'ai 4 ans, après un long voyage je suis arrivée dans ma nouvelle famille.

Il y avait un peu moins de copains, mais j'en ai rencontré un nouveau, Lol a 4 ans aussi mais il est tout fripé lui !!!



J'ai fait le tour de mon nouveau domaine, « c'est loin mais c'est beau ».

Avec mes petits problèmes de hanches je ne sais pas si je pourrai aller partout mais j'ai tout de suite repéré un endroit stratégique. Ma première nuit a été un peu animée parce que c'est trop silencieux et qu'au moindre bruit j'aboyais, il faut bien que je mérite ma gamelle !!! Enfin c'est ce que je croyais, on m'a gentiment expliqué que c'était pas une obligation alors j'aboie moins et je mange autant. En fait c'est Lol qui fait le boulot... en silence.

Et comme il mange doucement, je vais même lui en piquer un peu parce que moi tout est vite englouti. Je crois que je me suis fait repérer et que « Buffet à volonté » c'est terminé.

Une nouvelle vie pour moi va commencer, ça a l'air pas trop mal ... pour faire un bout de chemin ensemble.

